



**INVITAN A CONGRESO.** El Primer Congreso Nacional de Perinatología, denominado "Dr. Marco Tulio Magaña", ha organizado la Sociedad de Medicina Perinatal, del 3 al 5 de noviembre en el Hotel Camino Real, con la participación de médicos especialistas de Latinoamérica. Izq. a derecha: Drs. Noé Noyola, Guillermo Mata Bennett, Roberto Maurilio Merlos y Julio René Varela.

# Nacionalización Bancaria Dañina Para El Salvador

—y 11—

Añade el Dr. Guillermo Hidalgo-Qüehl que los resultados producidos por la nacionaliza-

ción de la banca demuestran que ésta ha sido dañina para la economía de El Salvador y que no se han logrado los objetivos que se

mencionan en los considerandos de la ley por la que se expropió a los legítimos dueños de sus acciones en los bancos privados.

Tampoco, señala, se han logrado los propósitos de agilizar y democratizar el crédito, de mejorar los servicios bancarios al público y de orientar los ahorros a promover el bienestar general de la población.

Por otra parte, recal-

ca el ex Gobernador por El Salvador en el Banco Interamericano de Desarrollo, en el Banco Centroamericano de Integración Económica y el Fondo Monetario Internacional, que si en lugar de ese acto demagógico que fue la nacionalización de la banca se hubiera actuado inteligentemente, habría bastado a lo más introducir a la legislación algunas re-

—Favor pase a la página 17.

## Horario de Visitas de la Madre Teresa en el País

La Madre Teresa de Calcuta llegará el próximo lunes, a las 4:40 p.m. al aeropuerto de Comalapa, procedente de México, en vuelo de TACA, informó ayer Monseñor Gregorio Rosa Chávez.

Señaló que llegará acompañada de la Hermana Mónica y de las cuatro monjas que se dedicarán a "los más pobres entre los pobres", en la población de San Marcos. Ellas son: Teresa Bojajo, Rosily De Vasil Rutli, Mary Shobita Vartoumli y Paula Alberta Saque Ixcol. Las tres primeras son hindúes y

—Favor pase a la página 11.

## Piden Pasarela Frente a la Ceiba de Guadalupe

La construcción de una pasarela para facilitar el paso de peatones en el tramo de la calle a Santa Tecla frente a la Basílica de Guadalupe, en La Ceiba, piden padres de fa-

milia, profesores y alumnos del vecino Instituto Emiliani.

Ese sector, por ser la única vía de salida hacia el occidente del

—Favor pase a la página 11.

# CCE Insta a Inscribirse en el Registro Electoral

Un llamamiento a todos los ciudadanos que aún no tienen su carnet electoral para que se empadronen en los centros de inscripción que están en todas las cabe-

ceras departamentales del país y puedan así participar en los comicios del próximo año, hizo el Consejo Central de Elecciones (CCE).

El Ing. Francisco

Merino, miembro del CCE por el Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), informó que ayer se inició a nivel nacional el empadronamiento, a fin de que unos 300 mil electores puedan inscribirse en el registro electoral.

Durante el presente mes, dijo, únicamente se empadronará y posteriormente se entregará el carnet electoral — único documento que sirve para votar—. Asi-

—Favor pase a la página 5

## Comunidades Apoyan Concejo C. Delgado

Las directivas de varias colonias de Ciudad Delgado han manifestado su apoyo al sistema de trabajo del nuevo alcalde de esa ciudad, Dr. Carlos Colindres, de ARENA, quien

se propone laborar en forma conjunta con la comunidad.

Miembros de las directivas de las colonias Cuzcatlán y Beatriz, de esta jurisdicción, dicen,

—Favor pase a la página 7

# Lotería de Cartón Daba 'Mordida' a Alcalde DC

El propietario de la lotería de cartón "La Cuscatleca", de Santa Tecla, entregó al ex alcalde democristiano, Orlando Ernesto Morán Castillo, más de 50 mil colones en efectivo, para supuestas "obras en beneficio de la comunidad".

Delegados de la Corte de Cuentas que se presentaron a la Alcaldía de Nueva San Salvador a solicitud del actual Concejo de ARENA, encontraron un escrito firmado por un señor de apellido Bougle, en el que hace referencia al ex alcalde de que le enviaría 5 mil colones mensuales a partir de enero de 1987, los cuales hizo efectivo durante 10 meses consecutivos.

Los delegados de la Corte declararon que dicho dinero no ingresó a las arcas de la Alcaldía, por lo que han iniciado una investigación más exhaustiva.

Asimismo la Corte de Cuentas ya ordenó el reparo a Fernando Herrera, ex síndico de esa misma Alcaldía, debido que recibió la suma de 90 mil colones para la compra de 2 camiones en los Estados Unidos y solamente gastó 64 mil colones. El resto, o sea 25 mil 424 colones, no los reintegró. A esto se agrega que las facturas que presentó en la Alcaldía

—Favor pase a la página 13.



**CULTIVO.** A partir del próximo año se iniciará la explotación intensiva del cultivo de chile en el país, dice el Ing. René Mira.

## Premio al Estudio Ciencia Química

La estudiante de la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer", María Angélica Rivera Fortín Magaña, recibirá este año el premio "Laboratorios Pharmedic" por haber obtenido el más alto promedio de notas de calificación.

El premio ha sido creado por Laboratorios Pharmedic, prestigiosa empresa que cuenta con casi un cuarto de siglo en la elaboración de productos farmacéuticos de alta calidad.

La distinción se otor-

—Favor pase a la página 17.

## Fomentarán Cultivo Chile Picante y Dulce en País

Diez variedades de chile picante y dulce se cultivarán en el país para consumo interno y para exportación, esperando sustituir las importaciones anuales del producto que ascienden aproximadamente a un millón de colones.

Lo anterior fue dado a conocer por el Ing. René Mira, técnico del Programa de Cultivos Hortícolas, que ayer disertó sobre "Produc-

ción y Manejo de Chile bajo Riego", como parte del Programa DIVA-GRO/FUSADES.

El profesional, que ejerce las funciones de ejecutivo técnico del Programa de Diversificación Agrícola de FUSADES, declara que se han obtenido excelentes resultados en el cultivo de chile bajo riego, ya sea superficial o por

—Favor pase a la página 13.



Dr. Guillermo Hidalgo-Qüehl.



**VALIOSO DONATIVO.** El Club Rotario San Salvador Sur entregó equipo, material y accesorios médicos al Hospital Rosales por valor de 81 mil dólares. Izq. a derecha: Dres. Humberto Payés, Roberto Palomo, Pdt. del Club; Carlos Humberto Castelar, director del hospital, y Carlos Guzmán.